

# 太陽光発電所・デマンドバス・子育て支援対策などを視察

## 市議会の民生福祉常任委員会が北杜市、安曇野市、塩尻市で

沼田市議会の民生福祉常任委員会は、18・19日の2日間、山梨県北杜市の「北杜サイト太陽光発電所」、長野県安曇野市のデマンドバス、塩尻市の児童館や子育て支援センターなどの子育て支援事業の視察をおこないました。(大東議員より視察報告が寄せられたので、お知らせします。)

### 北杜サイト太陽光発電所

北杜市は、太陽光発電、小水力発電の導入、積極的な取り組みが評価され、2年前に「新エネ百選」に選定されるなど、自然エネルギーに積極的に取り組みをすすめる、6年前に5カ年計画で「大規模電力供給用太陽光発電システム安定化等実証研究」をおこないました。(以下つづく)

# 放射能汚染対策や有害鳥獣対策の強化など地域の要望が次々と

## 国政・県政への予算要望で懇談会

日本共産党群馬県委員会と群馬県議団は22日、国や県に対する2012年度予算要望にむけた市町村議員や各団体との懇談会が、塩川鉄也衆議院も参加して開かれました。



懇談では、放射線量の詳細な調査と情報提供、各学校への放射線測定器配備、地域の避難所となる学校の耐震化の早期完了を求める要望が出されました。

大東議員は、有害鳥獣対策の強化と医師確保を要望しました。

# 旬の野菜販売や抽選会などにぎわう 沼田市農業まつり

沼田市農業祭りが22日・23日、JA利根沼田本店で開かれ、白菜や大根などの旬の野菜を買い求める来場者でにぎわいました。

農業まつりでは、農産物や加工品の販売、抽選会、沼田市の姉妹都市の下田市から魚の干し物の販売もおこなわれました。



# 絵画や盆栽、書道、沼田公園の鐘樓の模型など力作が並ぶ 上原町で第7回ふれあい作品展

上原町の第7回ふれあい作品展が21日～23日、上原区民館で開かれ、絵画や書道、手芸、編み物、紙細工など184点(一般の部)の作品が展示されました。



東保育園、榛名養護学校分校の児童、生徒の作品も展示されました。

### 訂正とお詫び

「やまびこ」NO. 276号の記事で、「1時間1ミリシーベルト」とあるのは、「1時間1マイクロシーベルト」のあやまりでした。訂正し、お詫び申し上げます。

2011年10月30日

NO. 277

日本共産党 大東のぶゆき議員活動地域後援会ニュース

# やまびこ

発行所 沼田市下久屋町983 Tel.23-1519 部内資料



財界は、TPPに参加しなければ「産業空洞化」がすすむと国民を脅しますが、わずかな円高で輸出にブレイキがかかり、わずかな関税撤廃を廃止してもその効果は吹き飛んでしまい、輸出依存の経済から国民のふところを温める内需主導の経済へと転換させることこそ必要です。

こんにちは 大東のぶゆき です

こんにちは。野田政権が参加準備を加速させているTPP(環太平洋連携協定)について、クリントン国務長官は雑誌への寄稿で、「太平洋地域にしようぶで、米国の利益と価値観にかなう連携や機構の網を張りめぐらせる」とし、その柱にTPPを位置づけているなど、TPPが米国の利益に沿ったものであることがますます明らかになっています。現在参加している9カ国には、米国以外に経済力の大きな国がなく、経済圏としての比重は限られ、アジア全域に広げる保証もなく、日本経済がアジアとのつながりを深めるなかで、TPPに参加しないことを恐れる必要もなく、参加を急ぐ理由もありません。

# ぶらい散歩 めまた道 利根町 その二 園原 園武 原尊 騒神 動社

追貝の星野家の婿養子となった星野房吉(旧姓は須田)は、法神流の達人として、追貝や生枝など利根や勢多、前橋などに道場を開き、剣道の指南をしていました。

こうした星野房吉をねたんだのが、園原で道場を開いていた中沢伊之吉でした。

中沢伊之吉は、星野房吉の道場が盛っていることや平川不動尊に額を奉獻したとき、一言の挨拶もなかったことなどを恨んでいたと言われています。

中沢伊之吉は、自分の師匠を江戸から呼び、星野房吉をだまし討ちにした事件が、園原騒動で、星野房吉の墓が追貝にあります。



星野房吉の墓(追貝)

園原の武尊神社は、文和2年(1353)に再建されたと伝えられています。境内には、全国の「一宮」を勧請した石宮が並んでいます。



園原の武尊神社